



Volleyball Jugend, Königsbach

Jugendtrainer:in gesucht



Hallo Volleyballwelt,

wir, ca. 25 sympathische Jugendliche im Alter von ca. 10-16 Jahren des VC Königsbachs, suchen ab sofort eine:n engagierte:n Trainer:in.

Unsere Truppe findet steten Zulauf. Um den Zulauf bestmöglich in verschiedenen Gruppen bedienen zu können, suchen wir nach dir!

Wenn Du Lust auf eine volleyballbegeisterte Gruppe hast, die noch viel lernen möchte und Lust auf Spielbetrieb hat, dann bist du bei uns richtig.

Wir freuen uns darauf, dich kennenzulernen!

Was du mitbringen solltest?

- Spaß an Volleyball
- Regelkenntnisse und eigene Spielerfahrung
- Motivation bei der Arbeit mit Kids verschiedenen Alters

Was wir dir bieten:

- Tolles Team und aktives Vereinsleben
- Flache Hierarchien
- Vereinseigene Beachfelder
- Flexible Trainingszeiten
- Aufwandsentschädigung



Lass uns reden!

Kontakt: Laura Heger,
laura_heger@yahoo.de

www.vckoenigsbach.de